

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. LORANGER, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

19.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$1,206, re pompe du canal Lachine.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. BARBEAU, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

20.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$9,487.50, pour paver la rue Reading.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. ELIE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

21.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$4,675 pour paver la rue Cherrier.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. DUBEAU, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

22.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit additionnel de \$2,483.31 pour paver certaines rues dans le quartier Saint-Henri.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. LETOURNEAU, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

23.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$28,504.75 pour la construction de trottoirs dans le quartier Saint-Denis.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. HOULE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

24.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$4,690.80 pour la construction de trottoirs permanents dans le quartier de Lorimier.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. MAYRAND, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

25.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$695.42, pour la construction d'un trottoir en ciment sur la rue Bourassa.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. MACDONALD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

26.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$5,000 pour renouveler la conduite d'eau de la rue Madeleine.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. O'CONNELL, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

27.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$59,510 pour la construction de pavages permanents dans le quartier Laurier.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. TURCOT, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

28.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'effectuer un emprunt de \$612,878, pour construire des égouts.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. MENARD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit déposé sur le bureau pour être pris en délibération en même temps que le projet de règlement qui doit être soumis à ce sujet.

29.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de payer certaines indemnités aux capitaine F. Collin et P. Charest.

Sur proposition de M. l'éch. HOULE, appuyée par M. l'éch. MENARD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. WARD, il est

Résolu: Que la Règle III des Règles du Conseil soit suspendue afin de permettre la présentation des quatre rapport suivants:

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LORANGER, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

19.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$1,206 re Lachine Canal Pump.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BARBEAU, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

20.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$9,487.50 to pave Reading street.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ELIE, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

21.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$4,675 to pave Cherrier street.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. DUBEAU, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

22.—From Board of Commissioners, for an additional appropriation of \$2,483.31 to pave certain streets in St. Henry Ward.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LETOURNEAU, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

23.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$28,504.75 for the construction of sidewalks in St. Denis Ward.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. HOULE, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

24.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$4,690.80 for the construction of permanent sidewalks in de Lorimier Ward.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. MAYRAND, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

25.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$695.42 for the construction of a cement sidewalk in Bourassa street.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. MACDONALD, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

26.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$5,000 to renew water main in Madeleine street.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

27.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$59,510 for the laying of permanent pavements in Laurier Ward.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. TURCOT, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

28.—From Board of Commissioners, for a loan of \$612,878 to construct sewers.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. MENARD, it was

Resolved: That said report be laid on the table to be considered with the draft of by-law to be submitted in this connection.

29.—From Board of Commissioners, to pay certain indemnities to Captains F. Collin and P. Charest.

On motion of Ald. HOULE, seconded by Ald. MENARD, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. WARD, it was

Resolved: That Rule III of the Rules of Council be suspended in order to allow the presentation of the four following reports, viz.: